

ABSTRAK

AL Husna. NIM 190101070573. *Pendidikan Akhlak Mulia Pada Peserta Didik Kelas IV Di MIS Al-Islamiyah Ungi Lumbang Kabupaten Tabalong.* Pembimbing Skripsi Dr. Hj. Salamah, M.Pd, pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci : Pendidikan, Akhlak Mulia, dan Peserta Didik

Pendidikan akhlak adalah salah satu bidang keilmuan yang sangat penting untuk diajarkan kepada peserta didik. Terutama pada zaman sekarang perlu adanya pendidikan akhlak mulia pada peserta didik di mulai dari usia dini, sehingga mereka untuk ke depannya dapat memilih mana yang lebih tepat untuk dilakukan sebagaimana kondisi yang sedang terjadi. Permasalahan pada penelitian ini adalah Bagaimana kebijakan sekolah terhadap pendidikan akhlak mulia dan bagaimana pelaksanaan pendidikan akhlak mulia di MIS AL-Islamiyah Ungi Lumbang Kabupaten Tabalong.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis pendekatan kualitatif deskriptif. Subjek penelitian ini adalah Kepala Sekolah, Guru Agama, Guru Kelas, dan Peserta didik kelas IV dan kebijakan dan pelaksanaannya. Penelitian ini bertempat di MIS AL-Islamiyah Ungi Lumbang Kecamatan Muara Uya Kabupaten Tabalong. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pendidikan akhlak mulia pada MIS Al-Islamiyah Ungi Lumbang Kabupaten Tabalong, dirumuskan sejak dalam penyusunan kebijakan sekolah. Kebijakan tersebut tercantum pada visi dan misi sekolah, salah satu rumusan kebijakannya adalah pendidikan akhlak mulia. Tercantum dalam misi sekolah, kemudian aspeknya adalah membentuk peserta didik berakhlak mulia. Kebijakan tersebut tertuang ke dalam program sekolah, ada program sholat dhuha, sholat dzuhur berjamaah, jum'at taqwa, jum'at sehat, dan tata terbit yang berisikan: berbicara baik dan sopan, tidak terlambat masuk kelas, berpakaian rapi dan bersih. Adapun pelaksanaan pendidikan akhlak mulia ini adalah Sholat dhuha, dan sholat zuhur berjamaah dilaksanakan sesuai jadwal yang sudah ditentukan pihak sekolah, sholat dhuha dilaksanakan dari kelas 1-6 sedangkan sholat zuhur dilaksanakan dari kelas 3-6. Adapun jum'at sehat dan jum'at taqwa dilaksanakan 2 x dalam seminggu dilakukan seluruh guru dan peserta didik secara bersama-sama.